

2013年 3月号
通巻 133号

発行所
岩手県盛岡市中央通3丁目8-16
電話019-651-0810
FAX019-653-1057
岩手県同胞生活相談総合センター



高校無償化問題で朝鮮学校代表が外国特派員協会で会見(2/25)

毎月25日発行 0円 同胞生活情報誌 ハナ korea-iwate@ictnet.ne.jp

2013年「朝・日友好新春交流会」開催

2月8日、「朝・日友好新春交流会」が盛岡市で開催された。

第1部の講演会は講師に金志永（朝鮮新報副局長兼平壤支局長）さんをお迎えし「朝鮮の復興戦略と情勢展望」の題で話していただいた。

朝鮮が新指導者のもと100年史の総括に基づき行った総書記の遺訓である人工衛星発射成功の意義、第2期オバマ政権との「戦争終結談判」と経済復興戦略など歴史的課題に意欲的に取り組むであろう今年の展望が語られた。

第2部の新春交流会では「日朝友好岩手県民会議」小原宣良会長と崔成守県本部委員長の挨拶の後、矢吹一枝県民会議副会長の音頭で乾杯した。

講演の感想などを語りながら今年も連帯を深めよう確認された。



東日本大震災から2年、被災同胞の現状(1)

悪夢のような大震災から2年が経ちました。改めて震災により命を落とされた同胞犠牲者のご遺族に深い哀悼と同胞被災者の方々の2年間のごんばりに敬意とお見舞いを申し上げます。

今号と次号の2回に分けて被災同胞の現状についてお知らせします。

今回は釜石、大槌地域の同胞の消息です。

釜石の咸民さんは昨年4月（仮設店舗は昨年12月）営業を再開、自宅は借家の「みなし仮設」、今年暮れには流された店舗をほかの場所で再開予定。仮設店舗「牛牛」では咸民子・明姫姉妹と咸民さんの奥さんが力を合わせ元気に営業中（写真下-中）。朴克己さんは昨年8月に被災した自宅の修復、12月には店舗も以前と同じ場所に改築し再開し、懸命に商売にはげんでいる（写真下-右）。崔貴成さんは昨年5月から店舗再開。被災した店舗の方ははまだ再開のめどは立たないが再建を果たすべく奮闘している。

また釜石ではいまも姜秀民さん、鄭正さん、申永秋さんなど4世帯が仮設住宅で過ごしている。また文春行さんが盛岡で「みなし仮設」生活。大槌の河元一さんは奥さんと二人で仮設店舗「食道園」を昨年12月から営業（写真下-左）。店舗も仮設、住まいも仮設の状態です。先行きの不安は付きまとうが懸命に日々励んでいる。柳政国さんは昨年6月から遠野にて「みなし仮設」生活。不便な状態での闘病生活を送っている。店舗の再開は断念し新たな仕事を模索中との事。

被災同胞のこの間のご苦労に思いを馳せ持続的な支援を送りましょう。



いもじょも掲示板

■ 東京朝高卒業式

日時：3月3日（日）10：00～

場所：東京朝鮮文化会館

※崔慧瑛さんの卒業式

■ 朝鮮大学校卒業式

日時：3月10日（日）10：00～

場所：同校 講堂

※崔慧淑さんの卒業式

■ 東日本大震災 2 周年

犠牲同胞合同追悼式

日時：3月11日（月）11：00～

場所：東北朝鮮学校 食堂

※岩手、宮城、福島、茨城 - 被災各県の合同で行われます。

■ ウリウネンの日 一日感謝 DAY

日時：3月27日（水）11：00～

場所：ウリ信岩手出張所 3F

11：00～ 特別記念講演

「農業ビジネスを考える」

講師：申昌基

農業生産法人(株)TKF 総務

13：00～ お楽しみ抽選会

■ 朝高・朝大卒業生祝賀会

日時：3月27日（水）18：00～

場所：焼肉「三千里」大通店

会費：10,000 円

主催：朝大岩手同窓会

各支部、各機関 共催

ドクターカンの 健康講座



第 122 回 『慢性腎臓病』

聞きなれない病名ですか。初めて聞く人も少なくないと思います。でも腎臓の機能がかなり低下してしまい大変な透析をしなければならない「腎不全」はよく知っていますよね。では透析をしている人は日本にどれくらいいると思いますか。30 万人以上です。皆さんの予想より多くはありませんか。

「慢性腎臓病」とは尿たんぱくが陽性、あるいは腎臓の働きが低下した状態が続いていることを言います。又質問ですが日本にどれくらいいると思いますか。何と日本の人口のほぼ 1 割の 1300 万人です。そして成人の 8 人に 1 人ですから糖尿病予備軍といい勝負です。

腎臓は不要となった水分や老廃物を尿として排泄します。糸球体という濾過機能をする組織が障害を受けるとたんぱくが尿に漏れてきたり、腎機能が低下するために「クレアチニン」などの老廃物が濾過されずに血液中にクレアチニンが増えてきます。糖尿病の血糖は食事や運動でコントロールできますが一度低下した腎機能は回復ができません。

自覚症状はありません。かなり進行すると「むくみ」「だるい」「食欲がない」「貧血」などができます。

原因が何か気になりますね。はっきりしないこともあります。皆さん想像のとおり糖尿病や高血圧、加齢、脂質代謝異常、メタボなどが発症の危険因子ですのでこれらの病気で通院している方は先生がすでに検査しているはず。心配な方は先生に聞いてください。

血液のクレアチニンと尿たんぱく、年齢、身長、体重などから自動的に腎機能と重症度がわかります。生活習慣の改善は進行を遅らせるためにも非常に重要です。

例年のない厳しい冬でしたが春間近です。歩きましょう。

（協力：幸クリニック院長 姜幸一先生）

東日本大震災 2 周年犠牲同胞合同追悼式

東日本大震災 2 周年に際して大震災により犠牲になられた同胞を悼み合同追悼式が行われます。

昨年に続き主な被災地である岩手、宮城、福島、茨城の各県の同胞たちが一堂に集まり合同で開催されます。

大震災から 2 年にあたる 3 月 11 日、午前 11 時から仙台の「東北朝鮮初中級学校」食堂にて行われます。同胞被災者たちの 2 年に亘る苦労とこれからの支援の取り組みを考える場となります。

多くの同胞の参加を呼び掛けます。